



Mach mit bei Gfü-

gemeinsam für einander!

Wir sind junge Erwachsene und wollen gemeinsam aktiv werden. Bring Deine Ideen mit ein, plane mit uns Neues oder sei einfach dabei und hab Spaß mit uns.

Du hast keine Epilepsie und willst trotzdem bei "Gfü" mitmachen? Kein Problem, wir freuen uns über alle, die dabei sein wollen.

Ausflug zum BANDCAFE

Am MITTWOCH, 17. April um 17:00 Uhr trifft sich die Gfü-Gruppe im BANDCAFE im Stadtteilzentrum Jakomini in Graz. Man kann im Bandcafe zwanglos der Musik lauschen oder sich selbst musikalisch einbringen. Wir freuen uns, wenn du dabei bist!

gefördert durch:  **GESUNDHEITSFONDS**
STEIERMARKE

17.04.2024

17:00 Uhr

BANDCAFE im
Stadtteilzentrum Jakomini
Jakomini­gürtel 1, Graz

Institut
für
EPILEPSIE



Epilepsie
im Zentrum



www.gfue.at